
浦 和 区 自 治 会 連 合 会 

令和元年度 第３回 理事会 報告書 

 

１ 日時  令和元年９月１７日（火） 午前１０時から１２時１５分まで 

 

２ 場所  浦和区役所 １階 第２会議室 

 

３ 開会 

  石井桂太郎副会長が開会を宣言した。 

 

４ 会長あいさつ 

  藤枝陽子会長から出席のお礼と台風１５号による千葉県の被害状況及び荒川氾濫時の避難所運

営の懸念について挨拶があった。 

 

５ 理事成立要件の確認 

理事 １８名中 １７名出席  成立した。 

 

６ 議事録署名人の指名 

  元府趾地区元町１丁目町会の石井康博理事を議事録署名人に指名した。 

 

７ 区からの依頼事項 

（１） 埼玉県浦和競馬組合より 11/4に 2019JBC浦和競馬サテライトイベントが開催されること

について説明があった。特にポスター掲示、チラシ配布の依頼はなく理事会内の周知のみ

であった。 

 （２）埼玉県防災学習センターより防災研修についての説明があった。このことについても、特に

ポスター掲示、チラシ配布の依頼はなく理事会内の周知のみであった。 

 （３）スポーツイベント課より「第 5回さいたま国際マラソン」に伴う交通規制のチラシ回覧の 

依頼があった。 

 （４）消防総務課より「消防音楽会定期演奏会」のチラシ回覧の依頼があった。 

（５）浦和区保健センターより「浦和区健康まつり 2019」のポスター掲示の依頼があった。 

 （６）浦和区くらし応援室より「秋のごみゼロ運動」のチラシ回覧の依頼があった。 

    また、上木崎６丁目自治会の村田理事よりごみゼロ運動だけでなく、食品ロスが社会問題と

なっているので、このことについても取り組みをお願いしたい旨の提言があった。  

 （７）浦和区総務課より「防犯講演会」のチラシ回覧の依頼があった。 

 （８）桜区総務課より荒川氾濫時の指定避難所についての説明があった。浦和区では常盤小学校、

仲町小学校、埼大付属小学校の３校が指定避難所とされた。 

 （９）コミュニティ課より次の事項についてまとめて説明があった。 

   ・無料調停相談会開催に伴うチラシ回覧について 



   ・浦和区スポーツ振興会よりスポーツ振興事業への参加者募集ポスター掲示について 

・さいたま市防犯協会より地域防犯推進委員への市民大会開催の案内送付について 

   ・700MHz推進協会よりテレビ受信障害防止対策に関するお願いについて 

   ・コミュニティ課より区長と語る会開催結果について 

   ・コミュニティ課より区民まつり 2019のポスター掲示について 

 

以上の依頼事項について了承した。 

 

８ 経過報告 

７月 ２日（火） 浦和区自治連第２回理事会（浦和区役所 地下第１会議室） 

７月１９日（金） さいたま市自治連第３回理事会（大宮区役所 ２階 201・202会議室） 

 ９月 ３日（火） 共同募金会浦和区支会第２回理事会（浦和ふれあい館） 

 ９月１１日（水） 浦和区自治連第３回正副会長会（浦和区役所コミュニティ課） 

９月１２日（木） さいたま市自治連第４回理事会（大宮区役所 ２階 201・202会議室） 

 

９ 協議事項 

（１）自治会役員研修会（１０月２３日・２４日）について 

・秦野事業委員長から研修会の行程等について説明があった。 

 多くの方に参加していただきたいとのことであった。 

 

（２）地区別研究集会のテーマについて 

 ・地区別研究集会のテーマについては正副会で協議したところ、防災についてのテーマが続いたの

で、ごみ問題にしてはどうかと諮ったところ、小泉理事より台風１５号による千葉県の被害が酷

かったので防災についてはどうかとの意見があった。理事による多数決により「ごみ問題を中心

とした環境問題と課題」を統一テーマとすることで了承を得た。 

 

（３）その他 

 ・佐々木対策委員長より「高齢者の孤独死対策事業」について、足立区の例を参考に検討して孤独

死対策を推進していく必要性があるとの説明があった。 

また、感震ブレーカーの設置補助については、現在のところ防災都市づくり推進地区だけが補助

対象になっているが、浦和区は面的に手当てしないと効果がないので、推進地区だけではなく浦

和区全域を設置補助対象に拡充する必要があるため、市に要望していく旨の説明があった。 

 ・志水理事より敬老会のイベントについて各地区の状況を知りたいとのことであった。 

 

10 閉会  

  高橋 明副会長が閉会を宣言した。 

 

令和元年９月２４日  浦和区自治会連合会 副会長 石井桂太郎  


